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Abstract (en)
[origin: ES8701658A1] A new assembly is provided for storing, transporting and distributing objects, comprising an ordinary standard transport pallet
called main pallet, at least two secondary storage and handling pallets, each of said secondary pallets being provided with at least one row of feet or
supports set back with respect to the edge of the pallet and a single cover made from a hot shrink plastic material, the upper surface of said cover
comprising recessed and holding zones placed at the level of the separation of the load above the secondary pallets.

Abstract (fr)
La présente invention est relative à un nouvel ensemble pour le stockage, le transport et la distribution des objets. Cet ensemble est constitué d'une
palette de transport standard ordinaire appelée palette principale (1), d'au moins deux palettes secondaires (2) de stockage et de manipulation,
chacune desdites palettes secondaires (2) étant munie d'au moins une rangée (5) de pieds ou supports placée en retrait par rapport au bord (3)
de la palette (2) et d'une housse unique en matière plastique rétractable à chaud, la surface supérieure de ladite housse comporte des zones
d'enfoncement et de maintien placées au niveau de la séparation du chargement des palettes secondaires.
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